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ABSTRAK 

 

STRATEGI BADAN MUSYAWARAH ADAT DALAM MEMINIMALISIR 

DAMPAK NEGATIF PESTA PERNIKAHAN  

PERSPEKTIF FIQIH SIYASAH  

(Studi Implementasi Peraturan Daerah Nomor 1 Tahun 2023 tentang Badan 

Musyawarah Adat Kabupaten Kaur) 
 

Penulis : 

Agus Supianto 

NIM : 2223760007 
 

Pembimbing  

1. Prof. Dr. H.Supardi, M.Ag         2. Dr. Ismail Jalili, MA 
 

Tujuan penelitian ini adalah : Pertama, menganalisis Strategi Badan Musyawarah 

Adat dalam meminimalisir dampak negatif penyelenggaraan pesta pernikahan di 

Kabupaten Kaur. Kedua, menganalisis perspektif fiqih siyasah terhadap Strategi 

Badan Musyawarah Adat dalam meminimalisir dampak negatif penyelenggaraan 

pesta pernikahan di Kabupaten Kaur. Dalam menganalisis data, penulis 

menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Sumber data diperoleh dari 

buku-buku atau bahan hukum yang berkaitan dengan hukum keluarga Islam dan 

maqasid syari’ah. Dalam menganalisis data-data tersebut, penulis menggunakan 

metode penelitian deskriptif. Penelitian ini menyimpulkan : pertama, strategi 

BMA Kabupaten Kaur dalam meminimalisir dampak negatif pesta pernikahan 

adalah menampung  dan  menyalurkan  pendapat  masyarakat  kepada 

pemerintah serta menyelesaikan perselisihan yang menyangkut hukum adat, dan 

kebiasaan-kebiasaan masyarakat, menciptakan  hubungan  yang demokratis dan  

harmonis  serta objektif  antara  kepala  adat/pemangku  adat/tetua  adat  dan 

pimpinan  atau  pemuka  adat  dengan  aparat  pemerintah  di daerah, rapat 

koordinasi bersama seluruh pengurus BMA Kecamatan se Kabupaten Kaur 

beserta pihak pemerintah antara lain Pemda Kaur dan Kemenag Kabupaten 

Kaur, sosialisasi dan optimalisasi pelaksanaan Perda Adat Kabupaten Kaur 

sebagaimana terdapat dalam Undang-undang Selimbur Cahaye Kabupaten Kaur 

Nomor 1 tahun 2019. Kedua, perspektif fikih siyasah, strategi yang dijalankan 

oleh Badan Musyawarah Adat (BMA) Kabupaten Kaur sejalan dan sesuai 

dengan prinsip siyasah dusturiyah. BMA sebagai lembaga yang mengatur dan 

mengelola kehidupan adat masyarakat Kabupaten Kaur berperan dalam 

menciptakan keterlibatan masyarakat, keseimbangan antara adat dan hukum 

negara, serta penerapan kebijakan yang adil dan transparan. Oleh karena itu, 

kebijakan dan langkah-langkah yang diambil oleh BMA sudah mencerminkan 

siyasah dusturiyah, yang berfokus pada keadilan, kepastian hukum, dan 

kemaslahatan umum dalam tata kelola masyarakat. 

 
Kata Kunci : BMA, Fiqh Siyasah, Perda 
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 الملخص
  منظور سياسة الفقيو 

 بشأن الهيئة التداولية التقليدية في منطقة كور( 2023لعام  1دراسة تنفيذ اللائحة الإقليمية رقم )
 الكاتب :

  أجوس سوبيانتو
  المشرفين

أىداف ىذه الدراسة ىي: أولًا، تحليل استراتيجية ىيئة الفتوى العرفية في الحد من الآثار السلبية 
لتنظيم حفلات الزفاف في مقاطعة كاور. ثانياً، تحليل منظور الفقو السياسي لاستراتيجية ىيئة 

مقاطعة كاور. في تحليل الفتوى العرفية في الحد من الآثار السلبية لتنظيم حفلات الزفاف في 
البيانات، استخدم المؤلف منهج البحث الوصفي النوعي. تم الحصول على مصادر البيانات من 
الكتب أو المواد القانونية المتعلقة بقانون الأسرة الإسلامي ومقاصد الشريعة. في تحليل 

ي: أولًا، تتمثل خلصت ىذه الدراسة إلى ما يل البيانات، استخدم المؤلف منهج البحث الوصفي.
استراتيجية ىيئة التداول العرفي في منطقة كور في تقليل الآثار السلبية لحفلات الزفاف في 
استيعاب آراء المجتمع وتوجيهها إلى الحكومة وحل النزاعات المتعلقة بالقانون العرفي وعادات 

صحاب المصلحة المجتمع، وإنشاء علاقات ديمقراطية ومتناغمة وموضوعية بين رؤساء العرف/أ
العرفيين/شيوخ العرف والقادة أو القادة العرفيين مع المسؤولين الحكوميين في المنطقة، وعقد 
اجتماعات تنسيقية مع جميع مسؤولي المنطقة الفرعية لهيئة التداول العرفي في جميع أنحاء 

زارة الدين منطقة كور جنبًا إلى جنب مع الأطراف الحكومية بما في ذلك حكومة منطقة كور وو 
في منطقة كور، والتنشئة الاجتماعية وتحسين تنفيذ لائحة العرف في منطقة كور كما ىو منصوص 

. ثانيًا، من منظور الفقو السياسي، 2012لعام  1عليو في قانون سليمبور كاىاي لمنطقة كور رقم 
شى مع مبادئ ( تتماBMAفإن الاستراتيجية التي تنفذىا ىيئة التداول العرفي في منطقة كور )

السياسة الدستورية وتتوافق معها. تلعب ىيئة الشؤون الطبية، كمؤسسة تنُظّم وتُدير الحياة 
الاعتيادية لمجتمع مقاطعة كاور، دوراً في تعزيز المشاركة المجتمعية، وتحقيق التوازن بين 

وخطواتها العادات وقوانين الولاية، وتطبيق سياسات عادلة وشفافة. ولذلك، تعكس سياساتها 
مبدأ "السياسة الدستورية"، الذي يرُكّز على العدالة واليقين القانوني والمصلحة العامة في حوكمة 

 المجتمع.
 

  الكلمات المفتاحية: ىيئة الشؤون الطبية، فقو السياسة، اللوائح الإقليمية
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ABSTRACT 
 

STRATEGY OF CUSTOMARY DELIBERATIVE BODY IN MINIMIZING 

NEGATIVE IMPACT OF WEDDING PARTY 

FIQIH SIYASAH PERSPECTIVE 
(Study of Implementation of Regional Regulation Number 1 of 2023 concerning 

Customary Deliberative Body of Kaur Regency) 
 

Author: 
Agus Supianto 

NIM : 2223760007 

 
The objectives of this study are: First, to analyze the Strategy of the Customary 
Deliberative Body in minimizing the negative impacts of organizing wedding parties in 
Kaur Regency. Second, to analyze the perspective of fiqh siyasah on the Strategy of the 
Customary Deliberative Body in minimizing the negative impacts of organizing wedding 
parties in Kaur Regency. In analyzing the data, the author uses a qualitative descriptive 
research method. Data sources are obtained from books or legal materials related to 
Islamic family law and maqasid sharia. In analyzing the data, the author uses a 
descriptive research method. This study concludes: first, the strategy of the Kaur Regency 
BMA in minimizing the negative impacts of wedding parties is to accommodate and 
channel community opinions to the government and resolve disputes concerning 
customary law and community customs, create democratic, harmonious and objective 
relationships between customary heads/customary stakeholders/customary elders and 
leaders or customary leaders with government officials in the region, coordination 
meetings with all BMA Sub-district administrators throughout Kaur Regency along with 
government parties including the Kaur Regional Government and the Kaur Regency 
Ministry of Religion, socialization and optimization of the implementation of the Kaur 
Regency Customary Regulation as stated in the Selimbur Cahaye Law of Kaur Regency 
Number 1 of 2019. Second, from the perspective of fiqh siyasah, the strategy implemented 
by the Kaur Regency Customary Deliberative Body (BMA) is in line with and in 
accordance with the principles of siyasah dusturiyah. BMA as an institution that 
regulates and manages the customary life of the Kaur Regency community plays a role in 
creating community involvement, balance between customs and state law, and the 
implementation of fair and transparent policies. Therefore, the policies and steps taken 
by the BMA reflect siyasah dusturiyah, which focuses on justice, legal certainty and 
public benefit in community governance. 
 
Keywords: BMA, Fiqh Siyasah, Regional Regulations 
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M O T T O 

  
 

 

 Hidup itu seperti sepeda, agar tetap seimbang maka kita harus bergerak. 
(Ahm, 2023) 

 

 Saat kita memperbaiki hubungan dengan Allah, niscaya Allah akan 

memperbaiki segala sesuatu untuk kita (Mc.Wijaya, 1989) 
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